



# Hoja Parroquial

DOMINGO 12: 2.º de Cuaresma S. Bernardo.—LUNES 13: S. Rogelio y Sta. Cristina vg. mr.—MARTES 14: Sta. Matilde reina.—MIÉRCOLES 15: S. Raimundo de Fitero. Ayuno.—JUEVES 16: S. Agapito ob.—VIERNES 17: S. Patricio ob. Ayuno con abstinencia.—SABADO 18: S. Cirilo de Jerusalén ob. y conf. Ayuno.

## EVANGELIO

En aquél tiempo tomó Jesús a Pedro, a Santiago y a Juan su hermano y los llevó consigo a un elevado monte, transfigurándose delante de ellos. Su rostro resplandeció como el sol; y sus vestiduras quedaron blancas como la nieve. Moisés y Elías aparecieron hablando con El. Y tomando Pedro palabra dijo a Jesús: Señor, bien estamos aquí; si os place, hagamos tres tiendas una para Ti, otra para Moisés y otra para Elías. Respondiendo todavía Pedro estas palabras una nube luminosa los cubrió y del fondo de la nube se oyó una voz que decía: Este es mi Hijo amado en quien tanto me he complacido; escuchadle. Y al oír esto sus discípulos cayeron sobre sus rostros sobresaltados de miedo, mas Jesús se acercó y levantando les dijo: Levantaos y no temáis. Levantadlos sus ojos a nadie vieron sino a Jesús. Y al bajar del monte les mandó diciendo: A nadie digais esta visión, hasta que el Hijo del hombre resucite de entre los muertos.

(San Mateo. cap. XVII)

## EXPOSICIÓN

EL MILAGRO. Sobre el histórico y enhiesto monte Tabor, ante las miradas atónitas de sus discípulos Pedro, Santiago y Juan, Jesucristo, verdadero Dios y hombre, se transfigura, suspendiendo la ley de la pesantéz, de los cuerpos, elevando el suyo a los aires, y la ley de la opacidad, convirtiéndolo en un haz luminosísimo su humanidad y sus vestidos.

EL PORQUÈ DE LA TRANSFIGURACIÓN. 1.º Como prueba de su divinidad. 2.º Para afianzar la fe de sus apóstoles. 3.º Para invitarnos a todos a transfigurarnos en El, esto es, a reformar nuestra vida, conformándola con la suya.

## EJERCICIOS ESPIRITUALES

Católicos alcoyanos ¡Los Ejercicios espirituales se acercan!  
 Los dará D. Ignacio Corróns, el que nos predicó la novena de Almas.  
 Comenzarán los Ejercicios el día de San José, para terminar el domingo siguiente. Acudid todos. Los ejercicios son solo para hombres, pues las horas ya tuvieron sus ejercicios el mes pasado.  
 Aprovechaos de esta gracia de Dios. Acudid todos.  
 Los Ejercicios tendrán lugar en la parroquia de Santa María.

## Sólo creo lo que entiendo

Sólo creo lo que entiendo... Desde el punto de vista puramente humano, no es verdad. Estamos sumergidos en lo que no entendemos. El común de los hombres vive en lo que no entiendo. Cultivamos la tierra y la sembramos, pero no entendemos cómo el grano de trigo que se pudre, germina y se convierte en espiga. Comemos, marchamos, nos mantenemos de pié, pero no entendemos cómo se hace la digestión, cómo se produce la locomoción, cómo la gravedad nos tiene fijos en tierra. Nosotros vivimos en lo que no entendemos, pero ¿y los sabios, las personas muy instruidas, los espíritus fuertes? Hemos de confesar que ellos también viven en lo que no entienden.

Los sabios saben algo más que nosotros, pero podemos asegurar que ni siquiera su ciencia va muy lejos. Interrogad a todas las Academias y desafiadlas a que respondan a mil cuestiones insolubles: por ejemplo: En qué consiste la vegetación, esa energía subterránea que hace salir de un grano un tallo verde, que impulsa hacia arriba plantas que la gravedad debería arrastrar hacia abajo, que produce las flores más delicadas y los frutos mas sabrosos de la podredumbre del germen?

Los sabios como nosotros viven en lo desconocido. Comprueban hechos y leyes, pero no los explican; arrancan a la naturaleza algunos secretos, pero lo poco que saben acusa la inmensidad de lo que ignoran.

Sólo creo lo que entiendo. Desde el punto de vista puramente humano, no es verdad.

---

Piensa con frecuencia en la muerte, juicio e infierno y no pecarás.

## Anécdota curiosa

El director de cierto periódico llama al redactor mas travieso de la oficina para que escriba contra los curas el mas escandaloso que se le ocurra.

—No tenga miedo, le dice, de plantar a los curas con los mas negros colores de hipocresía, egoismo, orgullo y obscenidad; porque todo eso se traga con gusto y placer el público inculto. La cuestión es vender muchos números y sacar dinero halagando las bajas pasiones con relatos increíbles.

Dicho esto, llama a la puerta del sacerdote que pregunta si puede hablar con el director I. C. V.

—Que pase, que pase adelante, ¿se le ofrece?...

—Es un encargo que se me ha hecho y vengo a cumplirlo. Tome usted sobre que contiene cuatrocientas setas. Es un robo que se le hizo a usted en tal fecha y se le restituirá bajo secreto de confesión.

El director emocionado le da las gracias al sacerdote, se despide cariñosamente de él y llama inmediatamente al redactor diciéndole: no escriba lo que le mandé contra los curas, no son tan malos como creía. Los mas malos de ellos son mejores que los buenos nuestros.

---

## CATECISMO

¿Cuál es la oración vocal mas excelente? La oración vocal mas excelente es la que el mismo Jesucristo enseñó, a saber: el «Padre nuestro».

¿Qué cosas encierra el Padre nuestro? Encierra todo lo que hemos de esperar de Dios y todo lo que le hemos de pedir.

¿Cuántas peticiones hay en el Padre nuestro?

## La fuga de los peligros

*El sabio San Agustín tiene dicho: «Demuestra ser un insensato aquel que se empeña en pasar de un lado a otro un río caudaloso, sabiendo que le ha de arrastrar la corriente y ha de ser víctima de un seguro naufragio. Mas insensato y temerario es todavía el que busca la ocasión próxima, el peligro inminente de caer en pecado».*

*Por consiguiente todos los que buscan compañías indeseables, frecuentan reuniones peligrosas, asisten a espectáculos reñidos con la moralidad y retienen y leen con gusto libros, folletos, novelas y revistas pornográficas son unos insensatos y temerarios que arrojan su conciencia en una caudalosa corriente donde perecerá víctima del naufragio del pecado.*

*La palabra de Dios se cumple al pié de la letra: «El que ama el peligro, en él perecerá».*

*Para conservar la salud física se procuran todos los medios que preconiza la ciencia médica y ¿por qué, tratándose de la salud del alma, no se ponen en práctica los medios que indican los maestros del espíritu?*

*La fuga de los peligros es necesaria para que la conciencia no sea cargada con el peso abrumador del remordimiento y de la pena.*

X.

Cada día las conversiones a la Iglesia Católica son mas numerosas; solo en Inglaterra pasan de 12,000 en el último año y en los diez anteriores alcanzan la cifra de 121.770. Entre ellas 280 sacerdotes protestantes, algunos tan ilustres como el doctor Orchard.

¿Cuales son los bienes que pedimos a Dios en las cuatro primeras peticiones? Pedimos que el nombre de Dios sea santificado, esto es, conocido y honrado en todo el mundo; que venga al reino en la propagación y glorificación de su Iglesia; que su santísima voluntad sea siempre y de todos cumplida, y que nos dé el mantenimiento espiritual y corporal.

¿Cuales son los males de que pedimos nos libre Dios? Pedimos nos libre de los pecados, de caer en las tentaciones, y cualesquiera trabajos ó miserias que puedan dañar a la salvación del alma.

## Consultorio religioso

¿Es lícito desear a otro la muerte?

—Si el deseo nace de antipatía, envidia y odio, no es lícito. Mas si el deseo se funda en el bien del prójimo, entonces no es pecado, como la madre que desea ver muerto a su hijo antes que la condenación eterna del mismo.

¿Es lícito a la mujer tomar a escondidas dinero al marido para socorrer a sus parientes necesitados?

—Es lícito, siempre que se cubran primero las necesidades de la propia casa y familia, haciéndolo con discreción.

¿Es pecado maldecir a los animales e instrumentos de trabajo?

—Ordinariamente no pasa de pecado venial, si es que molestan; pero si se maldicen como criaturas de Dios, entonces es pecado mortal de blasfemia; porque la maldición recae sobre Dios, como el que insulta la obra de un artifice, recae sobre el mismo artifice.

# Boletín Religioso

## SANTA MARIA

Domingo 12: Tercero de las XL Horas, por el alma de D. José Botella Boronat.

Al anochecer, cantadas Visperas y Completas, ejercicio y reserva. A continuación ejercicio del Via-Crucis, por las siguientes intenciones:

Lunes: D. Juan Raduán y D.<sup>a</sup> Ana Boronat.

Martes: D.<sup>a</sup> Angelina Mayor Alcaraz.

Miércoles: D. Enrique Pascual.

Jueves: D. Antonio Valor Jordá y D.<sup>a</sup> Julia Alborns Gueritó.

Viernes: D.<sup>a</sup> Angelina Aracil Carbonell.

Sábado: D. Evaristo Pérez.

Domingo: D. José Rodes Masanet.

Lunes 13: Al anochecer, principia el Septenario a la Preciosa Sangre del Señor, con sermón por D. Arturo Llorens Peña, Pbro.

Sábado 18: A las 6<sup>45</sup> Felicitación Sabatina con Misa de Comunión.

Domingo 19: A las 7 Misa de Comunión con ejercicio del 7.<sup>o</sup> domingo de San José. A las 9<sup>30</sup> Misa solemne a la Preciosa Sangre del Señor, con sermón cuaresmal por el señor Cura. Por la tarde, terminado el Septenario, principian los Ejercicios Espirituales para caballeros, dirigidos por D. Ignacio Corróns, Pbro.

### *Bautizad pronto a vuestros hijos*

M.<sup>a</sup> de los Remedios Espí Calbo, de Francisco y Maria.—Rosa Molina Alemañy, de Eugenio y Adelaida.—Blás García Fernandez, de Manuel y Paulina.—Pilar Tur Coloma, de Vicente y Caridad.—Maria Mataix Domenech, de Camilo y Magdalena.

#### VICARIO DE SEMANA

*D. José Sánchez Lara, Pbro.*

Abadía Virgen Desamparados

## SAN MAURO

Domingo 12: A las 6 tarde rezo de la Corona, ejercicio del Via-Crucis, en sufragio de D. Antonio Miralles, y siete domingos de San José, con exposición y sermón cuaresmal.

Lunes 13: A las 9<sup>30</sup> octava por D.<sup>a</sup> Rita Monllor, a las 12 aniversario por Mosén José Jordá, Pbro.

Martes 14: A las 10<sup>30</sup> octava por D. Francisco Sempere.

Miércoles 15: A las 7<sup>15</sup> tarde sermón.

Viernes 17: XL Horas en honor a S. José 6 exposición. 9 Misa mayor. 6<sup>30</sup> ejercicio del Septenario a San José, reserva y sermón.

Sábado 18: 2.<sup>o</sup> día de las XL Horas. Comienzo ayer, menos el sermón.

Domingo 19: A las 7<sup>30</sup> Misa de Comunión general. A continuación exposición al Señor. 9<sup>30</sup> Misa mayor.

Desde el lunes a las 6<sup>30</sup> tarde el Septenario al Patriarca San José con exposición.

### *Nuevos cristianos por el Bautismo*

Santiago Castañer Miñambres, de Santiago y Elisa.—Miguel Mullor Valls, de Miguel y Consuelo.—Isidro Carbonell Jordá, de Isidro y Consuelo.—Carmen Seguí Serra, de Enrique y Carmen.—Rosa Brotons Payá, de Amadeo y Rosa.—Concepción Moltó Calvente, de Valerio y Carmen.—José Castiella Santonja Olcina, de Santiago y Maria.—Enrique Falcó Perez, de Dionisio é Isabel.—José Coderch Narro, de Enrique y Emilia.—Consuelo Santonja Ors, de Vicente y Consuelo.

### *La muerte sin Dios, es muerte desgraciada*

Francisco Sempere Abad, de 62 años.  
Rosa Maria Gonzalez Cantó, de 1.—Emilia Elisa Monllor Jordá, de 57.

#### COADJUTOR DE SEMANA

*D. Remigio Esteve Abad, Pbro.*

Calle Lauria, 6.-3.<sup>o</sup>

## San Agustín

Domingo 12: A las 6<sup>30</sup> ejercicio de los Siete Domingos con exposición.

Lunes 13: Continúa el mes en honor al Patriarca San José. A las 7<sup>30</sup> Misa. Por la tarde a las 6<sup>30</sup> ejercicio del Via-Crucis con continuación el ejercicio del mes con exposición. El mismo orden seguirá en los días siguientes.

Domingo 19: A las 7<sup>30</sup> Misa de Comunión de los Siete Domingos de San José. A las 9<sup>30</sup> media Función al Santo Patriarca, con exposición y sermón.

### Sto. Sepulchro

Desde lunes 13 de Marzo: Todos los días a las 6<sup>30</sup> tarde Septenario al Patriarca San José.

Jueves 16: Misa de Comunión a Cornelia. Hora Santa.

IMPRENTA IGNACIO MARTÍ